

[HOME](#) [DATENSCHUTZERKLÄRUNG – EU GDPR DECLARATION](#) [IMPRESSUM – IMPRINT](#) [KONTAKT – CONTACT](#) [KUNDENPORTAL](#)

[MEDIADATEN UND AGB – MEDIA DATA AND GENERAL TERMS AND CONDITIONS](#) [UNSER TEAM – OUR TEAM](#)



Neuester Beitrag

[FinOps Foundation](#) [CamundaCon 2024 in Berlin](#) [Hacker greifen Europa an – Hackers attack Europe](#) [Proofpoint: KI gegen Datenlecks – Proofpoint: AI against data loss](#) [Pure Storage: S](#)



SECURITY

## Proofpoint: KI gegen Datenlecks – Proofpoint: AI against data loss

28. MÄRZ 2024 JAKOB JUNG

CONFERENCE

### THE PROCESS ORCHESTRATION CONFERENCE

Two locations. One community.

**SOFTWARE**

#### CamundaCon 2024 in Berlin

new york city + online

28. MÄRZ 2024 20:00 JAKOB JUNG oct 16-17, 2024

[register now](#) [call for presentations](#)

**SECURITY**

### Hacker greifen Europa an – Hackers attack Europe

28. MÄRZ 2024 JAKOB JUNG

## Security Storage und Channel Germany

News for Information Technology

Alle Preise zzgl MWSt.

All prices excl. VAT.

Mediaformats: HTML, GIF, JPEG, PNG, WEBP, HTML 5, Rich Media

Max. Dateigröße: 60 KB

Max. file size: 60 KB

### • **Werbeformen:**

- I Banner Billboard TKP: 180 Euro
- Abmessungen: 900 x 250 px
- II Fullsize Banner TKP: 150 Euro
- Abmessungen: 468 x 60 px
- III Half Page Ad TKP: 180 Euro
- Abmessungen: 300 x 600 px
- IV Leaderboard TKP: 110 Euro
- Abmessungen: 728 x 90 px
- V (Medium) Rectangle TKP: 150 Euro
- Abmessungen: 300 x 250 px
- VI (Wide) Skyscraper TKP: 160 Euro
- Abmessungen: 160 x 600 px
- VII Wallpaper TKP: 160 Euro
- Abmessungen: 728 x 90 / 120 x 600 px

### • **Advertising forms:**

- I Banner Billboard CPM: 180 Euro
- Dimensions: 900 x 250 px
- II Fullsize banner CPM: 150 Euro
- Dimensions: 468 x 60 px
- III Half Page Ad CPM: 180 Euro
- Dimensions: 300 x 600 px
- IV Leaderboard CPM: 110 Euro
- Dimensions: 728 x 90 px
- V (Medium) Rectangle CPM: 150 Euro
- Dimensions: 300 x 250 px
- VI (Wide) Skyscraper CPM: 160 Euro
- Dimensions: 160 x 600 px
- VII Wallpaper CPM: 160 Euro
- Dimensions: 728 x 90 / 120 x 600

# Security Storage und Channel Germany

## News for Information Technology

- Unsere Bannerwerbung folgt den empfohlenen Standards der Coalition for Better Ads. Davon profitieren unsere Leser durch ein angenehmeres Erlebnis auf unseren Seiten und unsere Kunden durch Werbung auf Bannerplätzen, die besser wahrgenommen wird und eine nachhaltige Wirkung erzielt.
- Auf Anfrage bieten wir weitere Werbeformate.
- Beachten Sie unser Angebot für Advertorials nach Ihren Vorgaben. Der von Ihnen gewünschte Content wird von erfahrenen und kompetenten Journalisten mit dem von Ihnen bereit gestellten Bildmaterial in das redaktionelle Umfeld eingefügt. Der Preis dafür beträgt 1000,00 Euro (zzgl. MwSt.)
- Domain Namen: <https://security-storage-und-channel-germany.de>
- <https://security-storage-und-channel-germany.com>
- Our banner ads follow the recommended standards of the Coalition for Better Ads. From this our readers through a more pleasant experience on our pages and our customers through advertising on banner sites that is better perceived and achieves a lasting impact.
- We offer other advertising formats on request.
- Please note our offer for advertorials according to your specifications. The content you require will be inserted into the editorial environment by experienced and competent journalists using the image material you provide. The price for an advertorial is 1000,00 Euro (plus German VAT).
- Domain names: <https://security-storage-und-channel-germany.de>
- <https://security-storage-und-channel-germany.com>

# Dokumente - Legal documents

- Auf dieser Site finden Sie unsere Mediadaten sowie unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen (jeweils als PDF)
- <https://security-storage-und-channel-germany.de/mediadaten-und-agb-media-data-and-general-terms-and-conditions/>
- On this site you will find our media data as well as our general terms and conditions (each as PDF)
- <https://security-storage-und-channel-germany.de/mediadaten-und-agb-media-data-and-general-terms-and-conditions/>

# Podcasts

- Fragen Sie nach unseren professionell produzierten und von einer exzellenten mehrsprachigen Sprecherin moderierten Podcasts
- Gerade im Technologie-Bereich können Podcasts ein wahrer Segen sein. Haben Sie komplexe Inhalte oder Sachverhalte zu erklären? In einem Podcast können diese kompakt und verständlich vermittelt. Sie können auch sehr genau auf die Probleme und Bedürfnisse Ihrer Zielgruppe eingehen.
- Die Gesamtlänge der Aufnahme samt kurzem Briefing dauert maximal eine Stunde (oftmals ca. 30 Minuten). Um die Postproduktion, also den Schnitt und das akustische Umfeld, kümmern wir uns ebenfalls. Das Beste daran: Sie bestimmen Thema und Umfang (Länge des Endprodukts maximal eine halbe Stunde).
- Zielgerichtet für Ihre geschäftlichen Zwecke einsetzen. Podcasts eignen sich für die Kommunikation nach außen oder innerhalb der Firma.
- Mit Podcasts erreichen Sie Ihre Interessenten und Kunden überall und jederzeit
- Podcasts erreichen die Zielgruppe beim Autofahren, im öffentlichen Nahverkehr, nach getaner Arbeit, zwischen zwei Meetings oder wann auf immer die Interessenten eine kurze Zeitspanne zur Verfügung haben. Der Preis für einen Podcast beträgt 1.200,00 Euro (zzgl. MwSt.)
- Ask about our professionally produced podcasts hosted by an excellent multilingual speaker.
- Podcasts can be a real boon especially in the technology sector. Do you have complex content or issues to explain? A podcast can convey them in a compact and understandable way. You can also be very specific about the problems and needs of your target audience.
- The total length of the recording, including a short briefing, takes a maximum of one hour (often about 30 minutes). We also take care of the post-production, i.e. the editing and the acoustic environment. The best thing about it: You determine the topic and scope (length of the final product is a maximum of half an hour).
- Targeted use for your business purposes. Podcasts are suitable for external or internal communication.
- With podcasts you can reach your prospects and customers anywhere and anytime
- Podcasts reach your target audience while driving or on public transit, after work, between meetings, or whenever prospects have a short amount of time. The price for a podcast is 1.200,00 Euro (plus German VAT).

# Security Storage und Channel Germany

## News for Information Technology

- Security Storage und Channel Germany -News for Information Technology ist ein Informationsmedium der neuen Art für die ITK-Branche. Wir adressieren ein internationales Publikum: Profitieren Sie von der geballten IT-Fachkompetenz in beiden Sprachen und für beide Zielgruppen. Jeder Artikel erscheint zweisprachig in Deutsch und Englisch.
- Unsere Themenschwerpunkte sind alle Aspekte der Informationstechnologie für Unternehmen mit besonderem Fokus auf die Themen Security, Storage und ITK-Channel. Adressaten sind Entscheider, die sich mit neuen Technologien und Entwicklungen befassen.
- Wir bieten nicht nur traditionellen Content, sondern auch Multimedia mit professionell gestalteten Podcasts nach Ihren Vorgaben. Außerdem offerieren wir Artikel, Whitepapers, Case Studies, Video-Interviews sowie weitere Formate auf Wunsch.
- Eine erweiterte Zielgruppe erreichen wir über unsere Unternehmens-Site auf LinkedIn <https://www.linkedin.com/company/security-storage-und-channel-germany/?viewAsMember=true>

Security Storage and Channel Germany - News for Information Technology is a new kind of information medium for the ICT industry. We address an international audience: Benefit from concentrated IT expertise in both languages and for both target groups. Each article is published bilingually in English and German.

Our main topics cover all aspects of information technology for enterprises, with a special focus on security, storage and the ICT channel. The target audience is decision-makers who deal with new technologies and developments.

We offer not only traditional content, but also multimedia with professionally designed podcasts according to your specifications. We also offer articles, white papers, case studies, video interviews and other formats upon request.

We reach an extended audience through our company page on LinkedIn <https://www.linkedin.com/company/security-storage-und-channel-germany/?viewAsMember=true>

# Security Storage und Channel Germany

News for Information Technology

## **Abdruck redaktioneller Texte, Kommentare, Interviews und Gastbeiträge Set-up Fees**

- Wir bieten Ihnen den Abdruck der von Ihnen zur Verfügung gestellten redaktionellen Texte, Kommentare, Interviews und Gastbeiträge gegen eine Setup-Fee von 50 Euro pro Artikel zzgl. MwSt. an.
- Wir garantieren Ihnen den unveränderten Abdruck Ihrer Texte. Vorbehalten bleiben notwendige Anpassungen an das Layout der Website sowie orthografische und grammatikalische Korrekturen.
- Wir werten Ihre Texte auf, indem wir sie ins Englische oder Deutsche übersetzen.

## **Reproduction of editorial, commentary, interviews and guest contributions Setup fees**

- We offer to print your editorial, commentary, interviews and guest contributions for a setup fee of 50 Euro per article plus VAT.
- We guarantee that your text will be printed unchanged. We reserve the right to make any necessary adjustments to the layout of the website, as well as spelling and grammatical corrections.
- We will improve your texts by translating them into English or German.